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achat Grimaud.Dans le secteur recherché de Guerrevielle proche de la

plage le Cabinet Vieugué Immobilier,  vous propose à la vente une villa

provençale de 250m2 environ édifiée sur un terrain 2900 m2 environ.La

villa est composée de trois niveaux sur le niveau principal ont retrouve:

une entrée, un vestiaire invité, une cuisine équipée, une salle à manger,

un salon et un salon coin feu.Trois chambres avec leur salle de bain ou

leur salle d'eau.A l'étage se trouve une grande chambre indépendante

avec  salle  d'eau  et  sa  terrasse  avec  vue  mer.A  l'étage  inférieur  une

autre chambre indépendante avec ...

Cabinet Vieugué Immobilier  is  offering for sale a Provencal  villa  of  around 250m2

set  in  grounds  of  around  2900 m2.The  villa  consists  of  three  levels  on  the  main

level: an entrance hall, a guest cloakroom, a fitted kitchen, a dining room, a lounge

and  a  sitting  room  with  fireplace.Three  bedrooms  with  en-suite  bathrooms  or

shower rooms.Upstairs is a large independent bedroom with en-suite shower room

and terrace with sea views.On the lower floor is another independent bedroom with

bathroom, a large garage with space for three cars and a utility room.A traditional

6x12 saltwater swimming pool ...
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